

PROMSEX

El proyecto Derechos desde el Inicio utiliza enfoques feministas y de derechos humanos para promover e impulsar la educación integral en sexualidad, la salud y los derechos sexuales y reproductivos.

Trabajamos en colaboración y alianza con movimientos de la sociedad civil, liderazgos comunitarios, docentes, personas que se dedican a la investigación, personal de salud, personas responsables de la toma de decisiones y diferentes grupos poblacionales de Bolivia, Ecuador, Guyana, Perú y Canadá. Nuestra labor se enfoca en la garantía de servicios, la promoción y el avance de la salud y los derechos sexuales y reproductivos a mujeres, hombres y personas jóvenes, especialmente las adolescentes.

La salud y los derechos sexuales y reproductivos ocupan un lugar central en las decisiones más importantes que tomarán todas las personas – particularmente las adolescentes – en el transcurso de sus vidas. Queremos que todas las personas en todas partes estén empoderadas para tomar decisiones libres e informadas que sean adecuadas para sus vidas y cuerpos.

Cómo contribuye este proyecto a mejorar las vidas de mujeres, niñas y jóvenes

Haber elaborado la estrategia de EIS para espacios no formales.

Adolescentes y jóvenes informadas en las Escuelas EMPODERA de 5 regiones del Perú: Arequipa, Lima, Madre de Dios, Piura y Ucayali.

Módulos de formación dirigidos a proveedores y docentes para derribar barreras de acceso de los y las adolescentes en Servicios de SSR y a la ESI en 5 regiones de intervención de Perú.

Objetivos principales de su organización dentro del proyecto Derechos desde el inicio

- Contribuir al ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos de adolescentes en 5 regiones del país.
- Contribuir a la implementación de la EIS en Perú y acceso de adolescentes a servicios diferenciados de salud en 5 regiones en el marco de la normatividad vigente.
- Fortalecimiento institucional en la estrategia de EIS en espacios no formales y aprendizajes de otras experiencias de otros países.

Cambios organizacionales relacionados con Derechos desde el inicio

Si bien todavía nos encontramos implementando las acciones podemos reconocer algunos avances importantes como haber ampliado la intervención institucional en la región Ucayali, haber ampliado la relación con otras organizaciones de jóvenes mediante el mapeo de organizaciones; y haber impulsado iniciativas comunitarias de sensibilización sobre la importancia de la ESI a cargo de organizaciones de jóvenes.

« El financiamiento brindado por Fos Feminista a través del concurso de Promsex permitió a nuestra organización Sin Tabúes crear un nuevo espacio para difundir Educación sexual integral (ESI) hacia jóvenes y adolescentes de Villa El Salvador. Estamos muy felices por la oportunidad de llevar a cabo Dilo Sin Paltas en la radio, un programa radial en el que se tocaron temas sobre sexualidad a través de experiencias, entrevistas a especialistas, dinámicas con el público, información científica, entre otros.

Realizar radio comunitaria con un enfoque educativo fue todo un reto para nosotrxs. Nos capacitamos en locución, aprendimos a redactar guiones con lenguaje juvenil y amigable, utilizamos recursos musicales, creamos contenido para redes. Definitivamente, fue una experiencia increíble para todo el equipo y estamos orgullosxs con los resultados.

—Carolina,
Carolina, joven representante de la organización juvenil “Sin tabúes”, quien desarrolló la iniciativa comunitaria radial “#DiloSinPaltas”.

<https://promsex.org/>

<https://www.actioncanadashr.org/es/rfts/acerca-de-derechos-desde-el-inicio>